

## **Visite du Secrétaire d'Etat à l'Enseignement Supérieur et à la Recherche à la Faculté de Pharmacie**



*Le ministre Thierry Mandon, accueilli par Laurence Vian et Patrick Monfort.*

Le 12 septembre 2016, à l'occasion de son déplacement à Montpellier concernant le projet I-SITE et la COMUE, Thierry Mandon, Secrétaire d'Etat à l'Enseignement Supérieur et à la Recherche s'est rendu dans notre Faculté de Pharmacie. Il a été accueilli par Madame le doyen Laurence Vian et par Monsieur Patrick Monfort, chercheur au sein de l'UMR Hydrosciences. A cette occasion, il a visité l'équipe PHySE, (Pathogènes Hydriques Santé Environnement) de l'UMR 5569 HydroSciences UM-CNRS-IRD.

Cette équipe pluridisciplinaire, scientifique et médicale, dirigée par le Professeur Estelle Bilak, développe des thématiques de recherche à l'interface santé-environnement dans le domaine du risque infectieux. Les membres de l'équipe lui ont présenté quelques résultats récents permettant une meilleure compréhension de l'émergence et de l'épidémiologie de pathogènes soumis à des facteurs environnementaux et humains en particulier les vibrios dans les lagunes côtières, *Pseudomonas* à l'hôpital et dans la mucoviscidose, l'antibiorésistance dans des environnements naturels hydriques, ...



*Présentation des travaux de recherche de l'équipe PHySE*

Thierry Mandon était notamment accompagné, de la Présidente de la région Occitanie, Madame Carole Delga, de la Rectrice de l'académie de Montpellier et Rectrice de la région académique Occitanie, Madame Armande Le Pellec Muller, de Monsieur Pierre Pouëssel, préfet de l'Hérault, du Président de l'Université de Montpellier, Monsieur Philippe Augé, et du doyen de la Faculté de pharmacie, Madame Laurence Vian.